

SHEINBAUM ENVÍA A DIPUTADOS INICIATIVA PARA CREAR LA SECRETARÍA DE LA MUJER Y OTRAS DEPENDENCIAS FEDERALES



La presidenta Claudia Sheinbaum envió a la Cámara de Diputados una iniciativa de reforma a la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, en la que propone la creación de la Secretaría de la Mujer.

También plantea las secretarías de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación; de Anticorrupción y Buen Gobierno, y la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones.

En la iniciativa, dirigida al presidente de la Mesa directiva de la Cámara de Diputados, el morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, se propone, asimismo, la reestructuración de la Secretaría de la Función Pública para convertirla en la Secretaría Anticorrupción y buen Gobierno.

¿Cuáles serán las funciones de las dependencias?

La Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones se encargará de formular las políticas de Inclusión digital, gobierno digital, informática, tecnologías de la información, comunicación y telecomunicaciones de la Administración Pública.

Mientras, la Secretaría de la Mujer tendrá como función la instrumentación, coordinación, supervisión, seguimiento, implementación y evaluación en el ámbito de su competencia de la política nacional en materia de mujeres, adolescentes, igualdad sustantiva y transversalización de la perspectiva de género.

En cuanto a la Secretaría de Ciencia, Humanidades, tecnología e Innovación garantizará el derecho de toda persona a gozar de todos los beneficios del desarrollo de la ciencia, el progreso humanístico y la innovación tecnológica.

Se coordinará con las autoridades educativas y de diversas instituciones de la educación superior el diseño y la aplicación de métodos y programas para la mejora continua de las funciones sustantivas de investigación humanística, científica, tecnológica, difusión e innovación.

Se destaca que la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno tendrá como labor elaborar y conducir la política pública en materia de profesionalización e integridad pública, evaluación de la gestión gubernamental, mejora continua, modernización, contrataciones públicas, transparencia en la gestión pública, rendición de cuentas, fiscalización y anticorrupción de la administración pública federal.

Emitirá las normas que regulen los instrumentos y procedimientos de control interno de la Administración Pública que impulsen la modernización administrativa y, en su caso, requerir a las dependencias competentes la expedición de normas complementarias para el ejercicio del control administrativo.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		02-11-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

También emitirá procedimientos en materia de investigación, fiscalización y auditoría interna, transversales o externas incluida la fiscalización o auditoría de gabinete y electrónicas o cualquier otro tipo de revisión, así como realizar las investigaciones, actos de fiscalización o auditorías que se requieran.

Se espera que la iniciativa de 252 cuartillas se le dé entrada en la sesión de pleno del próximo martes y de inmediato se turnará a las comisiones respectivas.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/sheinbaum-envia-a-diputados-iniciativa-para-crear-la-secretaria-de-la-mujer-y-otras-dependencias-federales/>